|Advierten riesgos por apertura total libre de aranceles a importación de leche y maíz

- 💆
- . 5



Integrantes de la Comisión de Desarrollo Rural en San Lázaro. Especial

Desde hoy Comisión de Desarrollo Rural en San Lázaro se encuentra en sesión permanente para que las asociaciones relacionadas analicen el monto y destino de los recursos para este sector establecidos en el Presupuesto del siguiente año.

México.— Ante la apertura total libre de aranceles a la importación de leche, maíz, frijol y caña de azúcar, a partir de enero de 2008 como parte del Tratado de Libre Comercio con América del Norte, diputados analizan las políticas públicas en materia de desarrollo rural encaminadas a proteger el campo mexicano.

El diputado perredista Carlos Ernesto Navarro López, presidente de la Comisión de Desarrollo Rural, señaló que aunque es necesario incrementar el presupuesto para el campo en 2008, es más urgente mejorar las políticas públicas encaminadas al desarrollo rural para que los productores tengan más facilidad de recibir estos recursos.

Informó que la comisión que preside desde hoy se encuentra en sesión permanente para que las asociaciones relacionadas con el desarrollo rural analicen el monto y destino de los recursos para este sector establecidos en el Presupuesto del siguiente año.

Ya comenzó la discusión para la creación de una subcomisión dentro de la Comisión de Hacienda y Crédito Público que se encargue de establecer mecanismos que le hagan frente a la apertura total a la importación de alimentos básicos en 2008.

En ese sentido, la Comisión de Desarrollo Rural y los centros de estudio para el Desarrollo Rural Sustentable y la Seguridad Alimentaria y de Estudios de Finanzas Públicas organizaron el seminario-taller "Marco Regulatorio y Políticas Públicas para Intermediarios Financieros Rurales".

Rodrigo Sánchez Mujica, Director General de Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura, en representación del Secretario de Hacienda y Crédito Público, dijo que el Gobierno federal ha reconocido carencias en el sistema financiero mexicano para facilitar el acceso al crédito a los trabajadores del campo, situación en la que ya se está trabajando para revertirla.

Queremos en la SHCP potenciar los activos en manos de los productores mexicanos y fomentar un sistema productivo rural donde se apoye el talento emprendedor de la gente del campo, adujo.

Por su parte, Roberto Moya, Director General Adjunto de Financiera Rural, indicó que los intermediarios financieros son una herramienta básica para ellos que les permite entregar recursos a los trabajadores del campo para sus proyectos.

Manifestó que el 40 por ciento de los recursos que entrega se hace por esta vía y se pretende que para 2012 pase hasta el 60 por ciento.